



## Les 6 pays qui bloquent les médias sociaux

publié le 21/07/2015

### Descriptif :

Une information complète du Journal du Net

Selon Reporters sans frontières, **la répression numérique affecte de nombreux pays dans le monde** [↗](#). Certains dirigeants vont même jusqu'à bloquer les médias sociaux.

La censure politique se porte bien dans de nombreux pays. En 2014, l'ONG Reporters sans frontières a désigné 19 pays comme "ennemis d'internet" en raison d'actions telles que les attaques par déni de service menées par les services secrets britanniques contre les Anonymous ou la création par la Corée du Nord de son propre réseau fermé et l'exclusion de ses citoyens du réseau mondial.

Cependant, en dépit du sobriquet "ennemis d'internet", seulement six de ces 19 pays ont bloqué les médias sociaux, comme le montre le graphique ci-dessous réalisé par Dadaviz.



Information Journal du Net